



Marathon Petroleum retrasa los planes para la separación de Speedway

COVID-19 ha obligado a Marathon Petroleum a considerar planes para un Speedway más independiente.

Marathon Petroleum Corporation MPC planea posponer su spin-off de la red Speedway hasta principios de 2021, según el archivo de la Comisión de Valores y Bolsa de los Estados Unidos.

La separación, que inicialmente estaba prevista para finales de 2020, se postpone debido al débil escenario de mercado en el contexto de COVID-19.

"A la luz de los impactos de la pandemia de COVID-19 en las condiciones de mercado, el MPC continúa evaluando el calendario para la separación de Speedway. El objetivo inicial de la separación era el cuarto trimestre de 2020, pero se ha revisado hasta principios de 2021. La separación sigue estando sujeta a la aprobación final del consejo de administración de la MPC, así como al cumplimiento o la renuncia a otras condiciones habituales", dijo la empresa.

En octubre de 2019, MPC anunció que convertiría Speedway, con sede en Enon, en una empresa independiente. Según el plan, el nuevo Speedway consistirá en todas las tiendas de conveniencia propiedad y operadas por la compañía MPC.

Speedway, una división de la refinadora de petróleo estadounidense Marathon Petroleum, opera alrededor de 4.000 gasolineras y tiendas de conveniencia en los EE.UU.